



12月になり県内ではインフルエンザが流行りだし、小中学校でも学年閉鎖や学級閉鎖があちこちで行われていました。本校では、インフルエンザ等の欠席はあるものの無事終業式を迎えることができました。今年も猛暑でした。幸い、台風による臨時休業はなく、修学旅行、文化発表会など多くの行事で子どもたちが活躍する場がたくさんありました。今年も残りわずかです。ご家庭でも今年1年を振り返り、来年の目標を一緒に考えていただけたらと思います。保護者、地域の皆様、今年1年のご支援、ご協力ありがとうございます。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

人権ウィーク・人権集会



令和7年度 いじめ防止宣言

- 一. いじめは絶対に許しません。見過ごしません。
- 一. 相手の立場に立って行動します。
- 一. みんなが安心して過ごせるような環境づくり、雰囲気づくりをします。
- 一. いじめられている人がいたらいじめている人に立ち向かう勇気を持ちます。

12月8日(月)～12月12日(金)を人権ウィークと定め、12日(金)に人権集会を行いました。人権標語の表彰、いじめ防止宣言の唱和、各学年1名ずつ人権作文の朗読を行いました。人権標語についてはPTAの学年委員の方に選定していただいている。この活動を通して「相手の立場に立って行動しようと思った。」「いじめ防止宣言の4つのことを今後の生活にいかしていじめをしないようにする。」など改めて考える良い機会となりました。

第19回「少年の主張大会」



12月13日(土)吉野ヶ里町中央公民館において、第19回「少年の主張大会」が行われました。本校からは代表4名中3名が参加し、「私の名前」「地球を守る」「弦音(つるね)」の演題で主張を行いました。どの発表も堂々とした態度で聞き手を意識しながらそれぞれの想いが伝わる大変素晴らしいものでした。

《今後の予定》

- 12月24日(水)2学期終業式、給食なし
- 12月25日(木)冬休み～
- 1月 8日(木)3学期始業式
- 1月 9日(金)3年生課題テスト
各部委員会、給食開始
- 1月13日(火)3年生課題テスト
- 1月14日(水)生徒集会
- 1月15日(木)1、2年生課題テスト
- 1月16日(金)1、2年生課題テスト

- 1月 20日(火)ましろの会
- 1月 21日(水)全校集会
- 2年生プログラミング学習
- 1月 22日(木)佐賀私立前期・推薦入試
フッ化物洗口
- 1年生プログラミング学習
- 第4回PTA運営委員会
- 1月 26日(月)短縮 各部委員会